
 
N.2 del Registro deliberazioni 

 

PROVINCIA di BENEVENTO  
 

COPIA  

DI DELIBERAZION E DEL CONSIGLIO PROVINCIALE  

 

Seduta del 9 LUGLIO 2020 
 

Oggetto:  Presa dõatto della decadenza dalla carica del Consigliere 
Provinciale Pasquale Carofano   ð surroga con il primo dei non 

eletti della Lista n. 5 òSannio, Campania, Europaó -  art 45 D. Lgs 
267/2000  
 

Lõanno DUEMILA VENTI  addì NOVE del mese di LUGLIO  alle  ore 11,00  presso la Rocca 
dei Rettori - Sala Consiliare, su convocazione del Presidente della Provincia Antonio Di 
Maria, ai sensi dellõart. 4 comma 4 del Regolamento per il funzionamento del Consiglio 
Provinciale, Prot .gen.  n. 15443  del 1.7.2020 e O.D.G. Aggiuntivo  prot. gen. n. 15847 del 
6.7.2020,   ai sensi dellõart. 1, comma 55, della legge 7 aprile 2014, n. 56 e s.m.i., si è 
riunito, in PRIMA convocazione, il Consiglio Provinciale di Benevento composto dal:  

Presidente della Provincia Antonio Di Maria  

e dai seguen ti Consiglieri:   

1) BOZZUTO  Giuseppe  5) NAPOLETANO  Michele  

CAROFANO  Pasquale  6) MUCCIACCIARO  Lucio  

2) CATAUDO  Claudio  7) PAGLIA  Luca  

3) DI CERBO  GIUSEPPE 8) PARISI  Domenico  

4) LOMBARDI  Nino  9) RUGGIERO  Giuseppe Antonio  

Presiede il Presidente della Provincia Antonio Di Maria  

Partecipa il Segretario Generale s. Dott.ssa Maria Luisa Dovetto  

I lavori della seduta hanno  avuto inizio alle ore 11,19 . 

Risultano  presenti n. 8 ed a ssent i  n.  2: Mucciacciaro Lucio e Parisi Domenico.  

Permane la validità della seduta . 

  



IL PRESIDENTE  

passa alla trattazione dellõargomento iscritto al punto 1) allõOrdine del giorno aggiuntivo, 
che, per effetto dellõinversione dellõOrdine del giorno di cui alla precedente Deliberazione 
n.1) della seduta odierna, viene trattato come punto n. 2  avendo ad og getto:  

Presa dõatto della decadenza dalla carica del Consigliere Provinciale Pasquale 
Carofano  ð surroga con il primo dei non eletti della Lista n. 5 òSannio, Campania, 
Europa ó -  art 45 D. Lgs 267/2000  

Il Presidente relaziona sullõargomento dichiarando che non risulta più essere 
Amministratore in carica quale Sindaco di Telese Terme Pasquale Carofano, Consigliere 
Provinciale, e che pertanto il Consiglio deve prendere atto della decadenza dello stesso 
Pasquale Carofano da Consigliere Provinciale, ai sens i di legge. Pertanto, il Consiglio deve 
procedere alla surroga del Consigliere decaduto con il Candidato che, nelle medesima 
Lista (n. 5 òSannio, Campania, Europaó)  abbia ottenuto la maggiore cifra individuale 
ponderata. Il primo dei non eletti, continua il Presidente, ai sensi dellõart. 1, co. 78 della 
legge 56/2014, risulta essere Domenico Vessichelli,  Sindaco di Paduli. Pertanto, il 
Presidente preso atto della la dichiarazione, in atti, che il predetto ha reso, in base alle 
vigenti norme in materia di a utocertificazione, che non sussiste nei suoi confronti alcuna 
causa ostativa allõassunzione della carica di Consigliere di questa Provincia e preso atto 
altresì che, nei confronti del predetto Domenico Vessichelli, non sono state sollevate 
eccezioni di inc andidabilità, ineleggibilità e/o incompatibilità, propone al Consiglio di 
convalidare lõelezione del Consigliere Provinciale avv. Domenico Vessichelli  

Il Presidente, riscontrando che nessun Consigliere chiede di intervenire, pone in 
votazione la proposta iscritto al punto 1)  allõOrdine del giorno:  

Presa dõatto della decadenza dalla carica del Consigliere Provinciale Pasquale 
Carofano  ð surroga con il primo dei non eletti della Lista n. 5 òSannio, Campania, 
Europaó -  art 45 D. Lgs 267/2000  

Eseguita la votazione, in forma palese, si ha il seguente risultato:  

su n. 8 consiglieri Presenti e n. 2 assenti (Mucciacciaro e Parisi) .  

- Voti favorevoli n. 8  

La proposta ¯ approvata allõunanimit¨. 

 

IL CONSIGLIO PROVINCIALE  

Vista la proposta,  allegata alla presente sotto l a lett.A), munita dei prescritti pareri 
favorevoli ai sensi del T.U. 267/2000;  

Vista la eseguita votazione;  

DELIBERA  

Per i motivi espressi in narrativa e che formano parte integrale e sostanziale del presente 
dispositivo di approvare la proposta di cui allõOggetto, allegata alla presente sotto la lett. 
A) e per lõeffetto: 

1.  di surrogare , per i motivi esposti in premessa, il Consigliere Provinciale decaduto 
Pasquale Carofano con Domenico Vessichelli, nato a Benevento lõ8 Aprile 1967 il 
quale, nella mede sima lista, n. 5 òSannio Campania Europaó ha ottenuto la 
maggiore cifra individuale ponderata, dando contestualmente atto che il predetto 



ha reso, in base alle vigenti norme in materia di autocertificazione, la 
dichiarazione, in atti, che non sussiste nei suoi confronti alcuna causa ostativa 
allõassunzione della carica di Consigliere di questa Provincia. 

2.  di prendere atto  che nei confronti del predetto Domenico Vessichelli non sono 
state sollevate eccezioni di incandidabilità, ineleggibilità e/o incompatibil ità.  

3.  di convalidare  pertanto, ad ogni effetto di legge, la elezione del Consigliere 
Provinciale avv. Domenico Vessichelli, Sindaco del Comune di Paduli.  

4.  di rimettere , a cura del Settore Servizi di Supporto -Servizio Affari Generali, copia 
della deliberazione ad adottarsi a S.E. il Signor Prefetto di Benevento.  

Il Presidente,  pertanto, invita il Consigliere Domenico Vessichelli, presente tra il 
pubblico in Aula, a pren dere posto tra i banchi del Consiglio Provinciale e a partecipare 
alla seduta.  

Il Consigliere Domenico Vessichelli  prende posto tra i banchi del Consiglio Provinciale 

e pertanto i presenti in Aula risultano essere in numero di 9 (nove).  

Chiede ed ottiene l a parola il Consigliere Claudio Cataudo , il quale porge gli auguri di 
buon lavoro ai neo Consiglieri e saluta e ringrazia i Consiglieri uscenti Renato Lombardi 
e Pasquale Carofano. Auspica che i neo Consiglieri possa il loro contributo per la 
risoluzione d elle problematiche del territorio e rivolge anche gli auguri al Consigliere 
Provinciale Nino Lombardi, recentemente nominato Vice Presidente, nella certezza che si 
possano determinare sintesi e sinergie sulle diverse problematiche legate allo sviluppo 
del Sannio, al di là delle appartenenze politiche.  

Si dà atto che alle ore 11.26 entra  in Aula il Consigliere Provinciale, Lucio 
Mucciacciaro .  

Pertanto i Presenti risultano essere n. 10 (dieci), Assenti n. 1 (uno): Domenico Parisi . 

Chiede ed ottiene la parola il neo Consigliere Giuseppe Di Cerbo , il quale ricorda di 
essersi sempre speso, anche nel precedente mandato, per collaborare con tutte le 
componenti della Provincia e dare un contributo serio e doveroso affinché il territorio, in 
difficoltà dal punto di vista economico e sociale,possa trarne vantaggio, 
indipendentemente dai colori politici.  

Chiede ed ottiene la parola il neo Consigliere Domenico Vessichelli , il quale ringrazia 
innanzi tutto gli Amministratori Comunali, che lo v otarono un anno e mezzo fa e tutti i 
Colleghi Consiglieri presenti in Aula. Si dichiara dõaccordo con il Collega Di Cerbo, nel 
senso che come Amministratori è preminente il dovere di interessarsi allo sviluppo 
territoriale con azioni concrete e mirate, nel la massima collaborazione con una azione 
leale, trasparente e fattiva. Prosegue, affermando che, se questo obiettivo non sarà 
raggiunto, si dichiara sin dõora fiero oppositore di questa Amministrazione. Ricorda 
alcuni problemi che affliggono il territorio,  quali il ponte sullõUfita a 5 anni dallõalluvione 
o quello della viabilità in quel comprensorio; come pure il problema della discarica di 
SantõArcangelo Trimonte, mentre si sta concretizzando una ulteriore emergenza per gli 
impianti di trattamento rifiuti  a Ponte Valentino di Benevento nellõarea ASI.  

Il Presidente  Di Maria, intervenendo nel dibattito, dichiara di prendere atto con 
soddisfazione delle posizioni espresse da neo Consiglieri: afferma di aver auspicato tali 
dichiarazioni di intenti perché disc utere sulle problematiche ¯ a suo giudizio lõapproccio 
giusto per provare a risolvere le questioni nellõinteresse del territorio amministrato.   



Il Presidente  comunica che, nei lavori del Consiglio Provinciale, verr¨ ripreso lõOrdine 
del Giorno degli stess i passando quindi a trattare lõargomento iscritto al 2Á punto ad 
oggetto:    

òLETTURA ED APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA DEL 31.12.2019 (dal n. 64 al n. 
67)ó.  

Il tutto come da resoconto stenografico (All. B). 

                                                             ______________ 

  



Allegato A  

 
   

 

OGGETTO: Presa dĴatto della decadenza dalla carica del Consigliere Provinciale Pasquale 
Carofano ı surroga con il primo dei non eletti della Lista n. 5 Ķ Sannio Campania 
Europaķ -   art 45 D. Lgs 267/2000-  
 
PROPOSTA DI DELIBERAZIONE PER IL CONSIGLIO PROVINCIALE 

SETTORE SERVIZI DI SUPPORTO 
SERVIZIO AFFARI GENERALI 

PREMESSO che la legge 7 aprile 2014, n. 56, recante ĶDisposizioni sulle cittÃ metropolitane, sulle 
province, sulle unioni e fusioni di comuniķ, al primo periodo del comma 78 dellĴart. 1 prevede che 
«I seggi che rimangono vacanti per qualunque causa, ivi compresa la cessazione dalla carica di 
sindaco o di consigliere di un comune della provincia, sono attribuiti ai candidati che, nella 
medesima lista, hanno ottenuto la maggiore cifra individuale ponderata»;  

CONSIDERATO CHE:   

¶ in data 03.07.2020 sono state rassegnate le dimissioni di n. 7 Consiglieri del Comune di 
Telese Terme ed il Prefetto di Benevento dopo aver provveduto ad inoltrare al Ministero 
dellĴInterno la proposta di scioglimento del Consiglio Comunale di Telese Terme, giusto 
decreto prot. 0046981 del 03.07.2020, ha proceduto alla nomina del Commissario 
Prefettizio per garantire la provvisoria gestione dellĴEnte e, contestualmente, ai sensi 
dellĴart 141 comma 7 del T.U.E.L., ha sospeso il Consiglio Comunale fino al relativo decreto 
di scioglimento;   

¶ che a seguito della predetta fattispecie di scioglimento Ķper dimissioni ultra dimidiumķ il 
Consigliere Provinciale  Pasquale Carofano ha perso una condizione di eleggibilità ai sensi 
e per gli effetti di cui allĴart 1 comma 69 della legge 56/2014; 

¶ essendo pertanto decaduto dalla carica di Sindaco del Comune di Telese Terme, per 
lĴeffetto, il Consigliere  Pasquale Carofano decade dalla carica di consigliere provinciale e 
ha diritto di subentrare, nella carica di Consigliere Provinciale, in surroga del predetto 
Consigliere, il candidato il quale, nella medesima lista, ha ottenuto la maggiore cifra 
individuale ponderata, che come da verbale elettorale del 10 marzo 2019;   

¶ che, in base a quanto recita lĴart. 1, comma 69, l. n. 56/2014, ¬la cessazione dalla carica- 
comunale comporta la decadenza da consigliere provinciale» e tale cessazione «è 
automatica ed incondizionata, dovendo il Consiglio Provinciale continuare ad esercitare le 



proprie funzioni istituzionali reintegrando lĴorgano elettivo, a seguito della cessazione 
della carica di consigliere comunale di un proprio membro, con conseguente decadenza 
dalla carica di consigliere provinciale, trattandosi di organo politico di secondo grado di 
stretta derivazione comunale» (così Tribunale Brindisi, 3.2.2016; cfr., inoltre, ordinanza 
collegiale del 18.5-  15.6.2016 del Tribunale ordinario di Cosenza e sentenza TAR Calabria 
-  Catanzaro, Sez. I, n. 1834/2016);  

VISTO il verbale elettorale del 10.03.2019 dal quale risulta che lĴavv. Domenico Vessichelli, 
Sindaco del Comune di Paduli (BN), ha ottenuto la maggiore cifra individuale ponderata, nella 
lista n. 5 ĶSannio Campania Europaķ;  

DATO ATTO che lĴavv. Domenico Vessichelli ha reso, in base alle vigenti norme in materia di 
autocertificazione, la dichiarazione, in atti, che non sussiste nei suoi confronti alcuna causa 
ostativa allĴassunzione della carica di Consigliere di questa Provincia;  

PRESO ATTO che alcuna eccezione di incandidabilità, di ineleggibilità e/o di incompatibilità è 
stata sollevata a carico del (neo) Consigliere Domenico Vessichelli, a seguito della convocazione 
del Consiglio Provinciale e la divulgazione del punto allĴordine del giorno;  

VISTA la legge 7 aprile 2014, n. 56, recante «Disposizioni sulle città metropolitane, sulle province, 
sulle unioni e fusioni di comuni»;  

VISTI il d.lgs. 18 agosto 2000, n. 267, recante il testo unico delle leggi sullĴordinamento degli enti 
locali;  lo Statuto provinciale e le altre norme in materia;  

RESO il parere favorevole di regolaritÃ tecnica sul presente atto ai sensi dellĴart. 49 del D.Lgs 267 
del 18 agosto 2000;  

ACQUISITO altresì, il visto favorevole di conformità apposto dal Segretario Generale nello 
svolgimento dei compiti di collaborazione e nellĴassolvimento delle funzioni di assistenza 
giuridico/amministrativa di cui allĴart. 97, c.2 del D.Lgs n. 267/00;  

PROPONE DI DELIBERARE  

 

Per i motivi espressi in narrativa e che formano parte integrale e so stanziale del 

presente dispositivo:  

1. di surrogare, per i motivi esposti in premessa, il Consigliere Provinciale decaduto Pasquale 
Carofano con Domenico Vessichelli, nato a Benevento lĴ8 Aprile 1967 il quale, nella 
medesima lista, n. 5 ĶSannio Campania Europaķ ha ottenuto la maggiore cifra individuale 
ponderata, dando contestualmente atto che il predetto ha reso, in base alle vigenti norme  

 



in materia di autocertificazione, la dichiarazione, in atti, che non sussiste nei suoi confronti 
alcuna causa ostativa allĴassunzione della carica di Consigliere di questa Provincia. 

2. di prendere atto che nei confronti del predetto Domenico Vessichelli non sono state 
sollevate eccezioni di incandidabilità, ineleggibilità e/o incompatibilità.  

3. di convalidare pertanto, ad ogni effetto di legge, la elezione del Consigliere Provinciale avv. 
Domenico Vessichelli, Sindaco del Comune di Paduli.. 

4. di rimettere, a cura del Settore Servizi di Supporto-Servizio Affari Generali, copia della 
deliberazione ad adottarsi a S.E. il Signor Prefetto di Benevento.  

5. di dichiarare la deliberazione ad adottarsi immediatamente eseguibile ai sensi dellĴart. 134 
ı 4° comma del D.Lgs. 18.08.2000 n. 267.  

6. di dare atto che, laddove il consigliere avv. Domenico Vessichelli fosse in aula, potrà 
prendere parte al Consiglio Provinciale  e partecipare alla seduta. 

BENEVENTO, lì 06.07.2020  
 

                                                                                                                   IL RESPONSABILE PO 
                                                                               SERVIZIO AFFARI GENERALI 

                                                                                               F.to Dr.ssa Libera del Grosso 
  



OGGETTO: Presa dĴatto della decadenza dalla carica del Consigliere Provinciale Pasquale 
Carofano ı surroga con il primo dei non eletti della Lista n. 5 Ķ Sannio Campania Europaķ -   art 45 
D. Lgs 267/2000-  
 
 
Parere di Regolarità Tecnica -  Art. 49 2° comma D.Lgsvo n. 267/2000  
 

Il sottoscritto Segretario Generale esprime sul presente atto parere favorevole, in ordine alla 
regolarità tecnica ai sensi dellĴart. 49 2± comma del D. Lgs. n. 267/2000.  

Benevento, 06.07.2020 

SETTORE SERVIZI DI SUPPORTO 
Per il Dirigente a.i.  ı  

Il Vice  Segretario Generale 
F.to Dr.ssa Libera Del Grosso 

 

Parere del Segretario Generale nellĴambito dei suoi compiti di collaborazione e nellĴassolvimento 
delle funzioni di assistenza giuridico/amministrativa agli organi istituzionali ex art. 97, c.2 del 
D.Lgs n. 267/00   

Il sottoscritto Vice Segretario Generale esprime sul presente atto parere favorevole, in ordine alla 
conformità alle leggi regolamenti e atti interni ai sensi dellĴart. 97 comma 2° del D. Lgs. n. 
267/2000.  

Benevento, 06.07.2020 

Il Vice Segretario Generale 
F.to Dr.ssa Libera Del Grosso 

 
  



Allegato B  
 

 


